

# KIM

## Kopdar serta Roadshow GANRI Nusantara

Ratna Hendi - [SERANG.KIM.WEB.ID](http://SERANG.KIM.WEB.ID)

Dec 13, 2021 - 21:14



Tangerang Selatan - Gema Anti Narkotika Rakyat Indonesia (GANRI) Menggelar Kegiatan Roadshow Kopdar (silaturahmi) Yang dihadiri Internal Pengurus DPP GANRI & anggota Jajarannya di laksanakan dikawasan Wisata Setu Lengkong Jl

Sarehudin RT 003 RW 003 Kel Lengkong Karya Serpong Utara Tangerang Selatan pada Minggu, 12/12/2021 Pukul 13.00 - selesai.

Dihadiri Ketua Umum DPP GANRI ibu Ade Rosmalawati ((Adela Djamhur) , juga Ketua Pembina DPP GANRI H.TB Tubagus Dermawan, S.sos , H.TB Syaiful Ikhwan S.sos,.SH,.MH selaku sekretaris jenderal DPP GANRI serta para ketua Bidang dan Ketua Divisi beserta pengurus lainnya.

Ibu Adela sapaan dari ibu Ketua Umum DPP GANRI menyampaikan sambutannya dengan rangkaian motivasi kepada pengurus DPP GANRI "Harapan saya GANRI akan menjadi inspirasi bagi masyarakat Indonesia & jangan pernah takut dalam menebar kebaikan kebaikan ditengah tengah masyarakat terpenting adalah pengurus GANRI harus menjadi Contoh tauladan yang baik bagi masyarakat Indonesia jadilah model (Contoh Inspirasi) ditengah tengah lingkungan anda sendiri apapun profesi anda apapun latar belakang anda tetaplah waspada dalam menjaga lingkungan diwilayah anda masing masing," ujar Adela.

Sekjend DPP GANRIpun turut menyampaikan arahan dalam sambutannya H. TB Syaiful Ikhwan S.sos,.SH,.MH (disapa Bang TB) menuturkan "Amanah jabatan di GANRI ini bukanlah hal yang mudah untuk dijalankan tanpa adanya kesungguhan niat Dihati kita menyelamatkan masa depan anak cucu kita dan generasi kita, tentunya dibutuhkan pula peran serta masyarakat dan dari para pemangku kebijakan dipemerintahan setempat. namun saya berharap dalam semangat menumbuhkan nilai nilai kepedulian kita terhadap anak anak bangsa kita kedepan janganlah pernah surut karena jika bukan kita yang memulainya siapa lagi jika bukan sekarang saatnya kapan lagi.

"saya pun di GANRI ini akan dapat masukan informasi yang bermanfaat dan akan terus belajar menimba ilmu juga bersama pengurus jajaran di GANRI dan jangan sungkan berbagi Informasi karena pintu silaturahmi dari saya terbuka bagi siapapun yang ingin bergabung di GANRI & bersama sama mari kita membesarkan GANRI kita tingkat silaturahmi kita ini agar lebih erat dan dapat terwujud cita cita kita dalam menyelamatkan generasi Indonesia dilingkungan kita dari Ancaman Bahaya peredaran Narkotika,"Tutur Bang TB

H.TB Dermawan, S.sos (Ketua Pembina DPP GANRI) menyampaikan Dalam sambutannya " Kepedulian dihati Akan tumbuh dari niat yang baik kita di GANRI maka jika ada salah satu anggota DPP GANRI yang melenceng & menyalahgunakan jabatannya dari fungsi kerja Visi Misi GANRI maka kamipun selaku dewan tertinggi diGANRI tetap akan bertindak tegas karena jabatan itu adalah sebuah amanah dan harus dijalankan dengan sungguh jangan lagi bermain main dalam bekerja jika sudah bergabung di GANRI,"pungkasnya menutup.

Acara selesai tepat pukul 17.00 wib dan ditutup dengan doa bersama dilanjutkan dengan diskusi pembahasan program kerja jajaran DPP GANRI. (Del)